

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua dan atas izin-Nya juga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Penerapan Media Pembelajaran Game Ular Tangga Untuk Meningkatkan Hasil Belajar IPA Biologi Kelas VII₄ SMPN 1 Koto Gasib Kabupaten Siak Tahun Ajaran 2017/2018” tepat pada waktunya. Adapun penulisan skripsi ini untuk memnuhi salah satu syarat dalam mengikuti ujian komprehensif atau ujian akhir kuliah guna untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Islam Riau.

Setelah menyelesaikan skripsi ini penulis telah banyak memperoleh berbagai dukungan yang sangat berharga dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat dan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada: Bapak Ibnu Hajar, S.Pd selaku pembimbing utama yang telah banyak memberikan bimbingan, dukungan, penghargaan, dan masukan-masukan kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Ibu Sepita Ferazona, S.Pd.,M.Pd selaku pembimbing pendamping yang telah meluangkan waktunya untuk penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, serta kesabaran, keikhlasan dan ketulusan dalam membimbing penulis.

Setelah menyelesaikan skripsi ini penulis memperoleh berbagai bantuan dan dukungan sangat berharga dari semua pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Bapak Prof. Dr. H. Safrinaldi, SH.,MCL selaku rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu Dr. H. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Administrasi dan Keuangan, Dr. Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan Bidang Administrasi dan Keuangan, H. Muslim,S.Kar.,M.Sn selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Ibu Laili Rahmi.,M.Pd selaku Ketua Program Studi Biologi dan kepada seluruh dosen FKIP Biologi Universitas Islam Riau.

Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah SMPN 1 Koto Gasib Bapak Ali Maryonis.,M.Pd yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut. Terima kasih kepada Ibu Liza Fitri.,S.Si selaku guru bidang studi IPA yang telah membantu dan bersedia memberikan waktu dan tempat sehingga terlaksananya skripsi ini.

Terima kasih kepada keluarga tercinta terutama ayahanda Sutarno dan Ibunda Kuwati yang telah memberikan do'a, dukungan dan semangat serta perjuangan dalam membesarkan dan mendidik dengan penuh kasih sayang serta kesabaran, motivasi kepada penulis baik secara moril dan materi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan Ayahanda dan Ibunda tercinta karena semua itu tidak akan bisa terbalaskan dengan apapun oleh penulis.

Buat sahabat-sahabat penulis, Fitria, Irma Roiyanni, Dona Putri Andayani, Cici Kumala Sari, Nova Andriani dan Yanti Juliana Putri, dan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan angkatan 2014 khususnya kelas C yang telah memberikan motivasi, semangat dan dukungan kepada penulis dan seluruh keluarga besar penulis yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, hal ini karena keterbatasan pengetahuan penulis. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat mendukung sangat penulis harapkan. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua, amin.

Pekanbaru, September 2018

Penulis